

Das größte rotarische  
Event im Südwesten.

# EINLADUNG

Feiern Sie mit uns  
die Eröffnung der großen  
Berufsbildungsmesse!



Rotary



Rotaract



**Bundesagentur für Arbeit**

Agentur für Arbeit Saarland

bringt weiter.

## Festabend

**Dienstag, 9. Juli 2024 • ab 17:30 Uhr**  
**Congresshalle Saarbrücken**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wahrscheinlich das erfolgreichste rotarische Projekt und die wohl größte Berufsbildungsmesse im Südwesten Deutschlands „Abi – was dann?“ wird feierlich eröffnet. Dazu laden wir Sie und eine Begleitperson herzlich ein. Den Impulsvortrag zur Messe, die zum ersten Mal mit Unterstützung der Bundesagentur für Arbeit stattfindet, hält der Organisations- und Jugendforscher Kilian Hampel mit dem Titel

**„Generation Zukunft: Wünsche und Sorgen der Jugend in Deutschland“.**

Seien Sie dabei und freuen Sie sich mit uns auf einen ganz besonderen Abend.

Um Antwort wird gebeten **bis 28. Juni 2024** per E-Mail an [abi@siro.one](mailto:abi@siro.one) mit beiliegender Antwort.

**Hubert Gottschlich**  
Projektverantwortlicher  
der Messe 2024

**Frank Becker**  
Vorsitzender des  
Fördervereins  
Abi – was dann? e.V.

**17:30 Uhr**

Empfang im Foyer Ost

**18:00 Uhr**

Begrüßung Hubert Gottschlich,  
Projektverantwortlicher Abi – was dann? 2024

**18:15 Uhr**

Heidrun Schulz,  
Vorsitzende der Geschäftsführung  
der Regionaldirektion Rheinland-Pfalz-Saarland  
(der Bundesagentur für Arbeit)

**18:30 Uhr**

Kilian Hampel,  
Organisations- und Jugendforscher

**19:15 Uhr**

Schlusswort Frank Becker,  
Vorsitzender Förderverein Abi – was dann? e.V.

Anschließend laden wir  
zu einem Imbiss ein.  
Dann ist Zeit für interessante  
Gespräche und den Gedanken-  
austausch untereinander.